

# 生指協だより

冬号:令和6年12月26日

発行:館地区校外生活指導連絡協議会 事務局:館小学校(TEL:66-2230)

「地域総出で安心安全なまちづくりを」

館地区校外生活指導連絡協議会

会長 大滝 英樹

(厚沢部町立館小学校長)

本日をもって2学期が終了し、明日から20日間の冬季休業に入ります。皆様には日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。今年は昨年度に比べて雪が多く、保護者や地域の皆様におかれましては、毎日の雪かきに追われてお疲れのことと存じます。

さて、冬休み中、子どもたちは学校を離れ、家庭で過ごす時間が長くなります。この期間が心身ともに健全に成長できる有意義な時間となるよう、以下の点にご留意いただきたくお願い申し上げます。

まず、外出時には防寒対策をしっかりと行い、滑りやすい路面での転倒に十分注意してください。また、雪遊びやそりなどを楽しむ際には、安全な場所で行い、必ず大人の目の届く範囲で遊ぶようにしてください。

次に、交通安全についても改めてご指導いただければと思います。特に、除雪車が稼働している際は十分注意し、除雪車には近づかないよう、速やかにその場から立ち去るようお子様にお伝えください。また、地域の皆さまも危険な姿を見かけましたらご注意お願いいたします。

さらに、冬は室内で過ごすことが多くなります。年末年始は特にゲームやSNS等の使用時間が長くなることも考えられます。スマートフォンや携帯電話の使用ルールを家庭で再確認し、適切な使用時間を設定するようご協力をお願いいたします。特に、深夜までの使用やネットいじめ、ネット詐欺などのトラブルを避けるため、親子で話し合い、ルールを守っていけるよう親子で十分話し合ってください。

最後に、冬休みは家族と過ごす貴重な時間でもあります。お子様と一緒に楽しい思い出を作りながら、心身ともにリフレッシュしていただければ幸いです。

皆様にとって、素晴らしい新年となりますようお祈り申し上げます。来年もどうぞよろしくお祈り申し上げます。

## 第2回生指協役員会の交流から

12月23日(月)に生指協の第2回役員会を開催しました。活動の報告や児童生徒の冬休みの生活のきまり、地域の情報などが報告・交流されました。その内容をお知らせします。

### ◎小・中学校の校内外の生活や冬休みのきまりについて

#### ☆ 館小学校

- ・学校内では、いち早く体育館で遊びたいが故、廊下を走る児童が増えていました。先日、全校で統一して廊下を歩くよう指導しました。
- ・冬型の事故や怪我に気をつけさせたいです。雪山の近くを歩く際は、車がないか慎重に確認し、雪やつららの落下の被害に遭わないように軒下を通らないように指導しました。
- ・冬休みは他の長期休業と比べて、家で過ごす時間が長くなる傾向にあるため、インターネットや携帯電話・スマートフォンの使い方のルールを家族と相談して決め、約束を守るよう声かけをお願いします。
- ・帰宅時刻は現在16時30分です。暗くなるのが早いため、児童には帰宅時刻を守り、早めに帰るよう指導しています。

#### ☆ 厚沢部中学校

- ・3年生は、三者面談を経て、それぞれの志望校が決定し、推薦入試生徒は、すでに面接練習に取り組んでいます。受験勉強も本格化して、冬休みはラストスパートです。
- ・冬休み中は、始業式前の1月14日(火)・15日(水)に学習会を予定しています。生徒の希望により各教科担当から学習サポートを行い、新学期に備えます。
- ・忘れ物をする生徒が若干多いのが気になります。毎日持ち帰っているタブレットのフォーサイトアプリ内に、時間割と用意物が載っているのですが、確認が不十分な生徒もいます。学校でも忘れ物が無くなるよう取り組んでいます。
- ・新年1月末に、町内会と社会福祉協議会との連携による「除雪ボランティア」を例年通り行う予定です。(雪が今年はたくさんありそうです。)

#### ☆ 館駐在所の山谷さんから

- ・現在のところ、児童生徒のことにに関して、気になることはありません。
- ・冬型の事故が心配です。今年は雪が多く、雪山が高くなっています。家庭や地域で注意するよう声かけをお願いします。
- ・今年度に入ってから檜山管内において、声かけ事案はありませんでしたが、建造物侵入や器物破損の犯罪が起きました。地域で見守ることはもちろんのこと、児童生徒のみなさんに関しても、不審・違和感があればためらわず声をかけてほしいです。

冬休み期間は12月27日(金)～1月15日(水)です。

\*12月29日(日)～1月3日(金)は学校閉庁期間になります。

